
Der Ausschuss nahm das Ergebnisprotokoll zur Kenntnis. Einwände wurden nicht 
erhoben. 
 
Bezüglich TOP 3.1 erkundigte sich Herr Knülle nach der Stellungnahme des 
Personalrates zu möglichen Reduzierungen der Freistellungszeiten zu besonderen 
Anlässen. Die Stellungnahme ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Herr Knülle fragte außerdem nach dem Sachstand bezüglich der TOP 3.2, 3.4 und 4 
(Bäderkonzept). Der Ausschussvorsitzende berichtete hierüber. Er kündigte an, dass die 
Verwaltung bezüglich der Darstellung von Ressourcenverbräuchen in 
Beschlussvorlagen in der nächsten Sitzung des UA HAKO ein Konzept vorstellen werde. 


